

CARL MATTHIEU NEHER - BIOGRAPHIE

Originaire de Gatineau, Carl Matthieu Neher est diplômé du Conservatoire de musique de Montréal, où il a étudié auprès du pianiste de renom, André Laplante. Lauréat d'un premier prix à deux reprises aux *Concours de Musique du Canada*, on a pu l'entendre en tant que soliste avec l'Orchestre symphonique de Longueuil et l'Orchestre Symphonique de Drummondville. Carl Matthieu Neher s'est récemment produit en récital à la Place-des-arts dans la cadre de la série « Mélodîne » de ProMusica et en musique de chambre à la salle Bourgie avec l'ensemble BOP. Récipiendaire de la première édition de la bourse des productions musicales kaléidoscopes, organisme qui promeut la démocratisation de la musique classique, Il a présenté des concerts sous forme d'atelier-conférence aux *Jeunesses musicales*, à la *Maison de la Culture Villebon* de Beloeil, au *Centre culturel Stewart Hall* de Pointe-Claire, au *Centre Multifonctionnel* de Saint-Lambert ainsi qu'à *La Belle Chapelle* à Sherbrooke.